

Le 51^e Anniversaire de l'Indépendance du Burundi célébré à Berlin

@rib News, 04/07/2013 Communiqué de presse Les 28 et 29 Juin 2013 L'Ambassade du Burundi en République Fédérale d'Allemagne a célébré le 51^e anniversaire de l'indépendance du Burundi. Les cérémonies marquant ce historique pour le Burundi se sont déroulées sur deux journées : La première journée a été marquée par une réception officielle à laquelle ont pris part la Communauté burundaise, le corps diplomatique, les officiels du Gouvernement allemand, les amis et les partenaires de l'Ambassade. Les invités ont aussi eu droit aux danses culturelles burundaises dont les sacrés tambours du Burundi.

La deuxième journée (29/06/2013) a été consacrée à la Diaspora burundaise. Elle a été ponctuée de conférences, de débats, de danses et chants du Burundi ainsi que le Tambour. Les membres de la Diaspora burundaise ont longuement débattu sur le thème : « Contribution de la diaspora burundaise au développement socio-économique du Burundi » La journée a été clôturée par une soirée culturelle très riche en couleurs avec une très grande participation de la communauté burundaise d'Allemagne. L'Ambassade est heureuse d'annoncer qu'un montant de 2500 Euros et sera envoyé au Burundi pour contribuer à la reconstruction du Marché Central de Bujumbura. L'Ambassade remercie vivement celles et ceux qui ont contribué à cette heureuse initiative et apprécie vivement l'implication de la diaspora à l'occasion de ces journées commémoratives. Fait à Berlin le 03/07/2013 Dr. Edouard BIZIMANA Ambassadeur